
CHSCT 21 mars 2019

La réunion avait lieu au centre des Finances Publiques d'Yzeure. Des collègues ont interpellé le Directeur en début de
séance. Le Directeur a affirmé n'être au courant de rien concernant l'avenir de la DGFiP… C'est très étonnant sachant
que de nombreuses lettres « tombées du camion » sont diffusées par nos organisations syndicales. La dernière en date
lui a été remise en main propre. C'est la lettre que nos ministres ont envoyée aux maires afin de vendre nos services tels
des commerciaux… https://www.fo-dgfip-sd.fr/003/spip.php?article853

Le directeur a juré la main sur le cœur que les 3 sites survivraient dans le département… Avec un SIP, un SIE, une
antenne SPF sur chaque site… Quid des trésoreries ? Comment garder ces 3 sites avec les 50 suppressions annuelles qui
vont  nous  frapper  les  3  prochaines  années ?  Comme  nous  le  disons  souvent  « les  promesses  n'engagent  que  les
personnes qui y croient » et à FO DGFiP nous ne sommes pas croyants !

Au début de la réunion, notre nouvelle doctoresse de prévention,Mme Bros,, s'est présentée. Elle exercera les lundis et
mardis dans notre direction. Elle a pour mission d'informatiser la médecine du travail et la tâche n'est pas aisée. La
Direction Générale a fourni une clé de connexion qui fonctionne uniquement sur le site d'Yzeure. La DG a trouvé une
solution pour empêcher les visites sur les autres sites du département. Comment un gouvernement peut-il  tenir un
discours moralisateur concernant l'écologie et les restrictions budgétaires et supprimer les locaux médicaux de Cusset et
Montluçon ? Les agents du département vont devoir quitter leur travail, faire 1h20 de route aller, passer une visite de 45
minutes et repartir… Bilan cela coûtera les frais de déplacement, une demi-journée de travail et de la pollution au lieu
de faire déplacer la doctoresse pour recevoir les gens sur place… quelles économies !!!

1 Élection de la nouvelle secrétaire du CHSCT     :

Il y avait 2 candidats : Valérie Chanudet pour SF et Jean-Paul Leybros pour la CFDT

Valérie Chanudet a été élue avec 2 voix SF et 1 voix CGT contre 1 voix pour Jean-Paul Leybros.

FO DGFiP s'est abstenu. La section FO DGFiP remercie grandement Annie Lemeux de la CGT qui a tenu ce poste lors
de la dernière mandature. La qualité de ses interventions et le dialogue permanent avec nous étaient excellents. Nous
saluons son implication de tous les instants dans sa mission.

2 règlement intérieur     :

Nous avons dû voter à nouveau le règlement intérieur du CHS .

Etant donné que nous n'avions aucun levier de discussion pour amender ce projet, FO DGFiP s'est abstenu.

votes     :

POUR : 1 CGT et 1 CFDT
CONTRE :  2 SF
ABSTENTION : 1 FO DGFiP 

3 Approbation des PV des 2 octobre et 21 décembre     :

Vote unanime POUR

4 Présentation Note d'orientation CHS     :

L'inspecteur Hygiène et sécurité a présenté la note d'orientation du CHS .

Nous avons appris que l'ensemble des agents allaient devoir suivre une e-formation obligatoire de 45 min sur une
sensibilisation à la santé et la sécurité au travail à partir du 27 mai.

https://www.fo-dgfip-sd.fr/003/spip.php?article853


5 examen des postes à risques 2019

La direction avait oublié les auditeurs ainsi que la chargée de clientèle CDC qui seront rajoutés.

6 dossier médical informatisé

La doctoresse va utiliser le logiciel preventiel. L'objectif de la DG est le dossier dématérialisé. La direction pourra ainsi
facilement faire des statistiques sur la santé des agents. La DG assure que ce logiciel bénéficie d'un haut niveau de
sécurité avec double cryptage :

- 1 partie des données sera importée depuis sirhius

L'avantage  sera  que  tous  les  médecins  de  prévention  pourront  y  avoir  accès  en  cas  d'absence  de  la  doctoresse.
Cependant il y aura un traçage des données pour sécuriser ces fichiers et savoir  qui y aura eu accès.

- 1 partie sera renseignée par le personnel de santé ; seule madame Bros a l'identifiant et le mot de passe
Dans ce logiciel, une grande part est occupée par les risques psycho-sociaux.
Le problème principal de ce logiciel est que ça prend du temps de le mettre en place… environ 45 minutes par visite

7 point sur les travaux CDFiP Cusset

Une 2ᵉ badgeuse a été installée et les entrées et sorties des agents s'effectueront sur une autre porte que celle du hall
pour éviter de devoir passer devant les usagers pour dépointer et subir des remarques.
Un ergonome de Bercy est passé pour analyser la situation des accueils du site en général. Il rendra bientôt son rapport.
Les travaux ne pourront pas être effectués avant la campagne IR qui se déroulera cette année entre le 10 avril et le  16
mai.

Nous avons ensuite examiné les registres hygiène et sécurité puis réparti les actions qui vont être menées en 2019 avec
le budget qui nous est alloué.

Il a été décidé la visite de la trésorerie de Varennes le 2 juillet après midi et de Bourbon au mois de septembre

Les représentants   FO   DGFiP     :

Marie Christine Guerreiro
Michelle Bouvier
Christophe Randoing


